
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２年前に初めて横浜市会

議員の選挙に立候補した時、金

沢区民のみなさまにアンケー

トを行い、政策課題を抽出し、

そこから自分自身のローカル

マニフェスト『愛する金沢再生

プラン』を作成・発信しました。 

 マニフェストに記載した政

策については、何度もしつこく

議会で取り上げ、多くの政策 

が実現しました。これらの実績 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を検証し、あらためて区民のみ

なさまからご意見を伺い、次の

マニフェストにつなげていく

という『マニフェストサイク

ル』も３度の選挙を経て、４回

目の発信に向けて作業中です。 

 初当選から４年後には横浜

自民党として初めての政策マ

ニフェスト『責任と約束』の策

定責任者を務めました。同様に

サイクルを経て今回の横浜市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議員選挙では３回目のマニ

フェストが、国連のＳＤＧｓに

準拠した形式で完成しました。 

 政策課題は年を追うごとに

変化し、それに対応した政策も

進化させなければ時代から取

り残されてしまいます。最新の

マニフェストは３月中には発

表しますが、その概要について

今回の政策広報紙ともづなで

は報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回もマニフェストの策定

にあたっては、区民のみなさん

にアンケート調査をさせてい

ただきました。 

 １０００通近い返信をいた

だき、区民のみなさんの金沢区

の将来や地域の課題に対する

関心の高さがよくわかりまし

た。ひとつひとつの設問に対す

る回答の分析には紙面が足り

ませんが、自由にご意見などを

書いていただく欄にも多くの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

的確なご指摘や、ご自身の地域

の課題、応援や叱咤激励のメッ

セージもいただきました。 

「すべてのアンケートに目

を通し、とても参考になりまし

た。金沢区民のみなさんからの

我が町金沢に対する愛情の深

さに感動しました。これからも

金沢区民・横浜市民のしあわせ

の実現に向けて頑張ってまい

ります。」と黒川まさる市議は

決意を語ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


